












Alle wollen ein Stück vom Wald: Als Förster bin ich immer 

auch Vermittler für verschiedene Interessensgruppen – 

von Spaziergängern über die Industrie bis zu den Tier- und 

Pflanzenarten. Mein Ziel: eine langfristige Strategie für das 

Wohl des Waldes, mit der alle Parteien gut leben können. 

Wie ich es schaffe? Wo Konfliktpotenziale liegen? Und wie 

wir gemeinsam den Wald optimal und achtsam nutzen?

 IN UNSEREM WALD  
 bin ich  
Diplomat.

Wald und Holz NRW

All diese Fragen beantworte ich dir gern.  
Schau einfach auf waldstaunen.nrw vorbei  
oder sprich mich beim nächsten Besuch an.


